

Fecha: 22-09-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Noticia general
Título: Ripamonti destaca labor cardiovascular Fundación Kaplan querealiza la

Pág. : 5 Cm2: 84,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 ■ No Definida

## Ripamonti destaca labor cardiovascular que realiza la Fundación Kaplan

 Destacando el avance para el cuidado y educación cardiovascular, la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, efectuó una visita a la farmacia de la Fundación Cardiovascular "Jorge Kaplan Meyer", que apoya el desarrollo de simuladores para las escuelas de Medicina a través de la Organización Plan 3D. La iniciativa surge de los diseñadores industriales Carolina Chávez y Cristian Navarro, quienes crearon simuladores clínicos físicos para entrenamiento médico. Se trata de una nueva generación de productos, principalmente órganos humanos que brindan experiencias realistas, eficientes y ecoamigables, que permiten a estudiantes de la especialidad practicar los distintos procedi-



RIPAMONTI VISITÓ FARMACIA.

mientos e intervenciones que se desarrollan al momento de una operación. "La Fundación continúa con el legado del doctor Kaplan a través de la innovación y poniendo en valor las necesidades que tienen las personas de Viña del Mar. Quiero felicitarlos porque tienen una farmacia ubicada en Forestal hace más de 25 años, que está intermediando medicamentos para la población a bajo costo y, además, han puesto en valor a otros desarrolladores, como lo es el Plan 3D, que está generando estos simuladores desde Forestal", detalló.